

Material Imprimible

Curso Wedding Planner – Organización de Bodas

Módulo 5

Contenidos:

- Música
- DJ
- Shows
- Filmación o video
- Fotografía
- *Gifts* o regalos
- Lista de regalos
- Carnaval carioca
- Libro de firmas
- Qué hacer con los niños en las fiestas
- La boda y las redes sociales

Música

No es un simple accesorio de la ceremonia. Debe pensarse como parte de la ambientación, debe ir en relación con el estilo conceptual de la boda. La música va a ser lo que envuelva el ambiente constantemente, lo que suene mientras los invitados entran al lugar, esperan la llegada de los novios, mientras comen, mientras conversan, mientras bailan.

Algunas de las variables para considerar, antes de pensar la música ideal para cada momento de la boda son:

- Pensar en el target de los invitados. En general las edades son muy variadas, entonces una buena idea es hacer una buena compilación de música que contemple a todas las generaciones
- Nunca debe molestar y aturdir el ambiente de manera que se deba elevar la voz para conversar.
- Si es que habrá músicos en vivo, se debe prever de contar con el espacio suficiente para que puedan tocar los instrumentos y estén cómodos con el espacio disponible.
- Asimismo, es importante que el técnico correspondiente evalúe con anterioridad cuestiones como: la potencia del sonido según la cantidad de invitados, instalación adecuada etc.
- Se debe pagar un impuesto al derecho de autor por el uso de la música. Les recomendamos que lo consulten con el salón para conocer cómo se debe pagar y cuál es el valor.

Estilo de música para cada momento

La música que la pareja elija para la ceremonia religiosa también forma parte del estilo que se quiera transmitir en su boda. En este caso, como sucede con las flores, se debe consultar previamente con la iglesia las condiciones. En algunos casos, no autorizan música que no sea religiosa y, en otros, solo es posible que sea ejecutada por quienes la institución propone.

Para aquellos casos que se pueda decidir con mayor flexibilidad se pueden pensar varias opciones:

- puede ser música grabada,

- ejecutada en vivo por un cantante o hasta por un coro o un cuarteto de cuerdas o piano

Se puede elegir una música distinta para cada parte de la ceremonia religiosa. Tradicionalmente, se suelen escuchar temas clásicos.

- Para el ingreso, se suele escuchar la Cantata 147 de Johann Sebastián Bach.
- En el momento del ofertorio, el Ave María de Shubert o el Gloria de Vivaldi.
- Para la firma del acta matrimonial muchos novios suelen escoger alguna canción celta.
- Para la salida de la Iglesia la más escuchada es el Aleluya.

En la actualidad las costumbres van variando según el gusto y preferencia de los novios. Y, si el sacerdote lo permite, se pueden optar por otros estilos más contemporáneos, siempre y cuando sean respetuosos de la institución.

Pensemos ahora en la Música para el momento de la fiesta. Aquí, se pueden elegir infinidad de opciones para ambientar los diferentes momentos.

- Para la recepción y la comida se recomienda música más tranquila, puede ser jazz, baladas románticas, bossa-nova música *chill out*. Música que suene de fondo y que permita que los invitados conversen de manera tranquila.
- Para el ingreso de los novios al salón, los novios suelen elegir la música según el impacto que quieran causar y las sensaciones que busquen provocar. Este puede ser un momento muy emocionante, como también puede ser muy divertido.
- La tanda de baile se suele abrir con el vals de los novios. Este es uno momentos más emotivos de la fiesta. Las opciones de música para el vals van desde las tradicionales, hasta las más modernas. No es mala idea elegir ambas, para complacer a todos los invitados. Es probable que las personas mayores esperen el típico vals, mientras que los más jóvenes se emocionen con versiones más contemporáneas o innovadoras elecciones.
- Luego del Vals, suele comenzar la tanda de música donde se suele invitar a todos los asistentes a salir a la pista. Algunos consejos para pensar la música para el momento del baile:

- No se olviden de poner aquella canción que los identifique, que bailaron la primera vez juntos o que les traiga bellos o divertidos recuerdos.
- Realicen una tanda de música dedicada a los amigos de cada contrayente. Pueden ser canciones que compartían con sus amigos tiempos atrás o que tengan algún sentido para el grupo.
- Para integrar todas las edades, es importante que haya una tanda musical dedicada a los invitados mayores, por lo que se debe pedir al DJ o la banda en vivo música de otras décadas para que todos se sientan a gusto y se diviertan.
- En cuanto al momento del brindis y del corte de torta, en general las parejas optan por algún estilo romántico. Pero insistimos, esto depende de la idea conceptual de la boda.

¿Música en vivo, contratar a un DJ o ambos?

El DJ ha pasado en los últimos años a cobrar un protagonismo esencial en el desarrollo de los eventos. Un DJ especializado en bodas estará familiarizado con el nivel de formalidad que se requiere, con el tono del evento y con las necesidades usuales. Sin embargo, elegirlo no es sencillo, por lo que, al momento de contratarlo se deben tener en cuenta una serie de factores:

- Evaluar si solo pasan música o si también realizar la animación.
- Consultar el repertorio musical del que disponen y solicitar lo que a la pareja le gustaría escuchar en cada momento de la celebración.
- Cerciorarse del tipo de equipos con los que trabaja. Muchas veces la propuesta del DJ viene con juego de luces y todos los complementos que se vayan a usar, como por ejemplo las máquinas de humo o de máquinas de espuma.
- Pedir referencias para evaluar la experiencia y algo que demuestre el tipo de experiencia en el área.

Es fundamental que el DJ y la pareja se reúnan las veces que sean necesarias para entre ambos puedan armar la *Play list* de la boda. En estas reuniones, los novios deben contarle al profesional cómo desean que la música ambiente acompañe cada etapa de la celebración: qué estilo tiene la recepción, con qué tipo de música quieren

comenzar el baile, si habrá carnaval carioca, si desean que algún estilo o canciones en particular no se escuchen ese día; y cada detalle que les parezca importante. En las entrevistas, es recomendable la presencia del wedding planner para ayudar a que se comprenda los gustos musicales de la pareja y para que nada se salga del estilo de la boda u casamiento.

Si la pareja desea contratar música en vivo, hay que considerar si esta va a estar presente en todo el evento o solo para instancias determinadas. Además, se debe elegir qué tipo de música se quiere que interprete. Veamos algunas opciones

- Se puede contratar una orquesta o cuarteto de cámara. Esto es ideal para el momento de la recepción y durante la comida, permite que los invitados conversen mientras disfrutan de bella música de fondo.
- Contratar a un solista puede resultar más económico que un grupo musical. Puede ser un cantante o algún músico que interprete algún instrumento, como la guitarra, violín o piano. Es mejor implementarlo en el momento de la recepción o el banquete, porque el ritmo será más tranquilo y relajante. Resulta más adecuado para aquellos momentos románticos o de conversación.
- La banda en vivo es otra de las opciones. Se puede optar por un grupo de rock o pop, como también se puede elegir una banda de cumbia o cuarteto. Hay que tener en cuenta que es importante pensar antes en qué momento va a tocar la banda.
 - o Si la banda va a estar en el momento de la recepción es mejor que toque música más romántica o tranquila: Puede ser Jazz, *bosanova* o música *house* o melódica.
 - o Si es un grupo que interpreta música para bailar tiene que estar presente en alguno de los momentos de la tanda de baile.

Dentro de las opciones de bandas de música se pueden elegir entre varias propuestas, como venimos diciendo tengan en cuenta el estilo conceptual de la boda para realizar la propuesta a la pareja. Veamos algunas

- Bandas que interpreten *covers* de grupos que sean del gusto de la pareja. Esto puede ser de diversos estilos.

- También se puede contratar shows musicales, donde los músicos además de interpretar canciones realizan animaciones, se disfrazan o invitan a los participantes a bailar como cantar.

Les contamos algunas ideas de bandas, que seguramente van a animar la tanda de baile.

- Dentro de los clásicos que nunca pasan de moda se encuentra: el show de mariachi.
- También como uno show típico de las bodas, que siempre invita a bailar, se puede contratar a un comparsa de música brasilera. Estas son ideales para el momento del carnaval carioca.

Veamos ahora algunas opciones no tan tradicionales:

- Dándole un toque distinto al momento del carnaval carioca también se puede optar por una comparsa uruguaya. Suelen ser ideales también para invitar a bailar, pero con ciertas diferencias a la anterior. Cuentan con animaciones con tambores, marionetas, música de candombe, entre otras cosas.
- También se puede optar por una banda de música country, que pueden ser contratadas junto con el grupo coreográfico que realiza baile en línea. De esta forma no solo se puede disfrutar de la música, también animarse a bailar en grupo. Para que la pareja disfrute junto con los invitados.
- Bandas que realizan *covers* o tocan su propia música del estilo cumbia pop, *reggaeton* o música latina.

Tips que podrán ayudar a la pareja al momento de tomar la decisión entre banda en vivo o DJ o considerar ambos.

- Tener en cuenta el presupuesto. El Dj suele ser más económico que contratar una banda de música.
- El estilo de la boda.
- El espacio disponible del salón, la presencia o no de un escenario. Si el lugar es muy pequeño es poco probable que haya lugar para una banda en vivo con músicos.
- Considerar la cuestión técnica. Una banda necesita que el espacio sea técnicamente adecuado para soportar los instrumentos, parlantes y equipos de

sonido. En caso de que el salón no cuente con ello, se deberá alquilar aparte. En cuanto al Dj, sucede de igual forma, sólo que su equipamiento es de menor tamaño.

Shows

Al momento de elegirlos debemos aconsejar a los novios que contemplen, entre otras cuestiones que a una boda asisten invitados de diferentes edades con lo cual deberemos ser muy cuidadosos. Los diferentes públicos deberán poder entretenerse y participar por igual en un show que sea apto para todos.

Estos son algunos de los distintos tipos de shows que podemos aconsejar contratar para animar la boda:

- Shows de magia, son habituales en la recepción mientras los invitados aguardan a los novios, conversan entre ellos y degustan pequeños manjares. Se denominan *close up* o magia de cerca, son efectivos y de alto impacto. Suelen combinarse con música, iluminación y efectos especiales.
- Actos de Stand up, son propuestas de comedias en las que los actores diseñan monólogos adaptados a la vida de los novios. Suele resultar muy divertido por que apela a la complicidad del público.

36.

- Adivinas que leen el futuro a través de cartas de Tarot, bola de cristal, runas, lectura de manos o la borra de café.
- *Tronic show, Glow party o Neon party*. Esto son personajes vestidos de negro con toques de neón en el cuerpo, que realizan un show musical y coreográfico.
- Parejas de baile o grupos coreográficos que enseñan a los invitados a aprender a bailar un ritmo en particular, puede ser salsa entre otros.
- Show con acróbatas o artistas de circo que realizan rutinas en vivo para la admiración de todos los invitados

Fotografía y la filmación o video

Muchas veces estos profesionales trabajan de manera conjunta mientras que, en otros casos, trabajan de manera independiente o para distintas empresas. En cualquiera de los casos, el fotógrafo como el realizador, deberán estar presentes desde el backstage, de ambos contrayentes, hasta el fin de la celebración. En muchos casos, hasta en lo que se conoce como la “preboda”. Esto permitirá contar un material

sumamente íntimo para el armado del video de la boda y para el armado del álbum de fotografías. En ambos casos, la elección del profesional es crucial, por lo que aquí nuestro papel como organizadores de bodas es imprescindible como asesores ante los novios. Debemos estar preparados con una vasta agenda que contenga profesionales con estilos diversos y capacidades técnicas para ofrecer a las parejas según el estilo conceptual de la boda, presupuesto y todos los ítems que citamos al comienzo.

Fotografía

El día de la boda es uno de los días más especiales para cualquier persona del que seguro se querrá tener fotos para compartir con la familia y los amigos cuando los años pasen. Algunas parejas, debido al costo de este servicio, optan por dejar este trabajo a un familiar o amigo cercano, sin embargo, aun cuando hoy todos los invitados puedan tomar fotos de alta calidad con sus celulares esto no significa que puedan tomar fotografías que estén a la altura de que las que puede realizar un profesional.

Aquí nuestro trabajo es aconsejar a los novios en la contratación de fotógrafo profesional por varios motivos.

- Por un lado, si se le asigna esta tarea a una persona que es invitada, esta deberá pasar todo el evento ocupada tomando fotos y no podrá disfrutar del evento.
- Por otro, el fotógrafo de boda tendrá grandes ideas para presentar a la pareja sobre cuándo y cómo obtener las mejores tomas.

Si lo que les preocupa a los novios es tener todo el tiempo alguien dando vueltas persiguiéndolos con la cámara, deben quedarse tranquilos porque un buen fotógrafo no interfiere, al contrario, su trabajo es pasar desapercibido para poder captar aquellos momentos inesperados de manera natural con profesionalismo.

Cada fotógrafo y realizador tiene un estilo propio y es aconsejable que la pareja busque al a aquel que mejor combine con su onda. Cuando lo hayan seleccionado, deben dejarse aconsejar por este, pero sin olvidarse que los protagonistas son los novios. Para que el profesional pueda captar que es lo que la pareja desea, los lugares

que le gustaría que sean las locaciones, los momentos que se espera que se capten y no me menos importante acordar si es que van a realizar retoques de las imágenes. Hay que tener en cuenta que esto puede tener un costo adicional.

Por último, la pareja y el fotógrafo deben acordar el tipo o estilo de fotos o imágenes que esperan, por eso lo mejor es reunirse y conversar con el profesional. Sobre todo, tener confianza.

Estilos de fotos de casamientos:

- Comencemos por la Foto en estudio. Muchas parejas prefieren tomarse su tiempo para conseguir buenas fotos previo o posterior al casamiento. Para ello recurren a un estudio fotográfico con todos los elementos técnicos adecuados donde el profesional los guiará para poder obtener las mejores tomas. Esto puede ser con o sin la ropa que se usará el día de la celebración o realizando cambios de vestimenta.
- Fotos tradicionales, son las que se realizan en los momentos típicos de las bodas. Pueden ser posadas o espontaneas. Por ejemplo, fotos de los novios en cada mesa con los invitados, al colocarse los anillos, cortando la torta, posando para un beso, abrazados con los amigos, junto a los familiares, etc.
- Foto reportaje o cobertura. En este tipo de fotografía, la idea es que el fotógrafo actúe como un reportero captando todos los momentos más importantes. Este tipo se caracteriza por las fotos espontáneas.
- Veamos que son las fotos espontáneas. Estas dependen de la habilidad del fotógrafo, quien tendrá que tener buena destreza para captar los momentos precisos de los invitados y de la pareja: una risa, un beso robado, un niño comiendo torta, la lagrima del novio, etc.
- Fotos artísticas o fine art. Depende de la experiencia del fotógrafo. En estas lo que se busca es conseguir una fotografía única como una obra de arte. Lo que se busca es conseguir captar el momento de la pareja de manera artística por eso se suelen usar elementos especiales como juegos de luces, tomas poco convencionales, entre otros
- Fotos retrato. Estas son las tradicionales fotos en primeros planos donde el objetivo es captar el sentimiento de la pareja o de los invitados. Suelen resultar muy emotivas, y evocan a los momentos más preciados de la boda.

- Foto editorial. Lo que aquí se pretende es imitar a las fotos de las grandes revistas de moda. Por lo que se le propone a la pareja que pose como lo hacen los modelos profesionales y el estilo de las fotografías refleja el glamour y estilo que estas revistas proponen.

¿Cuándo es el mejor momento para sacarse las fotos?

No hay una sola respuesta. Pueden ser antes, durante o después de la boda. Esto es decisión de la pareja, pero se tiene que conversar con el fotógrafo para ver qué servicios brinda y los costos. Por lo que es importante que como profesionales sepamos de esto, para poder asesorar a la pareja teniendo en cuenta todas las variables.

Dentro de las fotos Pre-casamiento o pre-boda existen diversas opciones.

- En los últimos tiempos se ha comenzado a realizar lo que se conoce como “First Look”. Dejando de lado todas las supersticiones, este consiste en una sesión de fotos que tiene lugar días antes del evento con el mismo look que lucirán el día de la celebración.
- Aquellas parejas que no se animan a desafiar las tradiciones o no les guste, pueden realizar “las tradicionales” fotos de pre- boda que se toman días antes de la boda, pero vistiendo un estilo distinto para que el novio no vea el vestido de novia y viceversa. Si bien en algunos países no están común como en argentina, cada vez son más las parejas que están eligiendo estas opciones como una forma de contar la historia de los novios.
- Otra de las opciones las fotos de la pre-boda son aquellas en las que el fotógrafo capta de la pareja “mientras los invitados se encuentran en la recepción”, ya sea porque consideran que les permite tener un momento de intimidad antes de la gran celebración, porque el mismo día del evento solo quieren celebrar y olvidarse de las fotografías que no sean espontáneas o debido no quieren hacer esperar a los invitados.
- Si prefieren sacarse las fotos de manera tradicional, antes de la celebración, pero el mismo día de la boda, esto puede tener como ventaja que los novios van a estar preparados con el look tal cual el día del evento. Cabe destacar que

de esta forma se ahorrarán el dinero que gastarían en otro día de sesión, y también se evitarán tener que pensar en otras prendas para usar.

Otra de las posibilidades para que los novios se saquen fotos es en el Post – casamiento.

- En este caso, se puede realizar lo que se conoce como “trash the dress”. Esta es una sesión de fotos que se realiza luego de que el casamiento haya acontecido con los dos protagonistas luciendo la vestimenta que se utilizó el día del evento.
- Las tomas fotográficas no se suelen realizar donde la fiesta tuvo lugar o tradicionales sino en espacios poco convencionales y hasta osados. Si la pareja se anima hasta se puede realizar en locaciones que sean totalmente contrarios al look que ambos ostentan.
 - Como en la playa sobre la arena o dentro del mar
 - En las vías del tren, o en un fabrica
 - Arrojándose a una pileta
- A diferencia de las anteriores opciones donde los novios posan ante la cámara y cada toma es una composición en sí misma, las fotografías durante el festejo son instantáneas, reflejan los momento divertidos y emocionantes suelen captarse de manera natural. Aquí el trabajo del fotógrafo es pasar inadvertido para poder tomar dichas imágenes de los novios, también de la familia, los amigos y todos los invitados. Lo ideal es que se tomen fotos de todos los momentos importantes de la fiesta para que se puedan atesorar los recuerdos por siempre

Veamos algunas imágenes que reflejen los momentos más importantes de la boda

- Al ingresar la pareja
- Saludando invitados
- Cortando la torta de bodas
- Bailando con amigos y familiares

Photobooth

este consiste en una cabina o un espacio determinado donde los invitados ingresan y se pueden sacar fotos o realizar videos. Para hacer las fotos más divertidas se les otorga los invitados carteles, gorros y diferentes accesorios para usar en el momento. Las cabinas de *photobooth* tienen pantallas interactivas que permiten que los invitados cambien los marcos de las fotos, poner fondos de películas, paisajes, entre otros.

Algo que puede resultar atractivo para la pareja es que las fotos que se toman pueden ser compartir desde el mismo evento a través de las redes sociales como Instagram, Facebook, Twitter. Otra opción es imprimirlas en diferentes diseños para que los invitados tengan un recuerdo de uno de los momentos del casamiento.

El video o filmación de la boda

Hasta no hace muchos años el vídeo no era más que una grabación con una cámara en mano de lo que se sucedía en el transcurso de la boda, que luego se editada con música. Actualmente, se han profesionalizado a tal punto que se han convertido en cortos que resultan ser verdaderas producciones cinematográficas. Esto se puede apreciar tanto por el uso herramientas que antes solo se usan para filmar películas, como por ejemplo la presencia de dos cámaras, *steadys cams*, vías para realizar *travels* o grúas etc., hasta en el cuidado de la calidad del sonido y del montaje como en la dedicación puesta en el guion.

Lo que se ha logrado a través de los años es poner la creatividad de los realizadores al servicio de la boda. Pero esto no solo se logró gracias al uso de herramientas antes solo usadas en videos profesionales sino dando un vuelco absoluto en cuanto a las propuestas creativas. El video de la boda, acompaña al estilo conceptual por lo que los profesionales pueden dejar volar su imaginación y realizar animaciones en dibujos animados, usar *stop motion*, hacer videoclips, o un video tipo documental de la pareja.

Si bien a través de los años ha cambiado la forma de la realización de los videos de boda, de un simple montaje de fotos a convertirse en grabaciones con gran producción, en todos los casos, en esencia apuntan a construir un relato de homenaje a la pareja en su gran día. Ya sea a través de videos tradicionales, como

hemos visto, o enfocándose en un momento determinado, como la pre boda, donde se cuenta cómo se conocieron y cómo llegaron al día de la boda.

Gifts

Estos son recordatorios de la boda con que se agasaja a los invitados, también conocidos como souvenirs. Se pueden encargar a una empresa especializada o se o pueden ser creados por algún miembro de la pareja o persona cercana. Cualquiera sea la opción elegida, la función del wedding planner es asesorar para el recuerdo que será entregado a los invitados sea concordante con el tipo de la boda.

Tradicionalmente los souvenirs se entregan a la salida de la celebración. Veamos algunos ejemplos. Existen de diversos tipos:

- Pueden ser algo decorativo como una vela aromática.
- Funcional como una taza con inscripciones.
- O personal como un portarretrato con la foto de los novios con los invitados
- También ecológico como una maceta con una suculenta u otro tipo de planta.

En los últimos años se han comenzado a entregar a los *gifts* en otros momentos destacados de la boda. En estos casos, muchas veces son objetos que los invitados podrán usar a lo largo del evento:

- Si la boda se celebra al aire libre, una idea original de *gift* para ser usado durante el evento son los *Llellé*, estos son protectores de tacos que permiten caminar sin hundirse en el césped y para caminar sobre superficies irregulares. Además, son útiles si llovió y el césped este húmedo o hay tierra, los zapatos no se arruinarán.
- Otra posibilidad es la entrega de cámaras instantáneas para que los invitados puedan sacar las fotos que deseen junto con algún cartelito con el Hashtag de la boda para que puedan ser subidas a las redes sociales.
- También se pueden realizar pines con frases divertidas o repartir abanicos.
- Una buena idea es dejar en los baños bolsitas preparadas con objetos que puedan ser utilizados en caso de urgencias. Como, por ejemplo: curitas, agujas e hilos, productos de higiene femenina, desodorantes, productos para el pelo como así también accesorios para peinar.

La lista de regalos

El objetivo es permitir que los novios indiquen qué regalos les gustaría recibir por parte de los invitados. Existen dos opciones tradicionales, armar una lista de regalos convencional o pedir dinero. Cualquiera sea la opción elegida, se debe anunciar previamente en la invitación la forma en que la pareja quiere recibir los regalos.

- Una lista de regalos supone un listado de aquellos objetos que los novios previamente han seleccionado, de forma tal que la pareja reciba aquello que desean y también que no sean repetidos. Como asesor de los novios debemos recomendar que al momento de armar la lista se contemplen todos los presupuestos, esto quiere decir que deben elegir una amplia gama de variedad de objetos, desde los más económicos hasta los costosos. Es recomendable que la empresa que hayan elegido, tenga una tienda online para que sea más sencillo elegir sin tener que trasladarse al local.
- Para aquellos que quieren recibir dinero, lo aconsejable es abrir una cuenta destinada a ello o utilizar la de alguno de los contrayentes. Se puede publicar el número de CBU en la web que previamente realizaron o enviarla por medios electrónicos a los invitados. Sumado a esto se puede ubicar un buzón de regalos en la misma fiesta para que los invitados depositen allí el dinero como regalo. Para que se comprenda el objetivo se puede poner un cartel o letras en corpóreo que indiquen su funcionalidad.
- En algunos casos las parejas optan por recibir dinero en efectivo para causas benéficas. Si bien de esto también se ocupan las empresas que administran las listas, nosotros como profesionales debemos conocer como implementarlo para asesorar a las parejas.

Carnaval carioca

Veamos algunas ideas para inspirarnos.

- Cada invitado podrá usar algo divertido como calzado
 - También se pueden usar remeras impresas con frases divertidas,
 - Flores y broches para el pelo,
 - Anteojos variados, collares, pulseras y *bijouterie* en general
 - Se pueden agregar accesorios como burbujas y papelitos que caen del cielo, piñatas, serpentina en aerosol, inflables
-

- Pelucas o sombreros llamativos
- Accesorios con luces o que brillen en la oscuridad. Si se van a utilizar esto último es necesario previamente consultarle al técnico si cuenta con luz violeta o luz negra para que se genere el efecto deseado.

Se puede optar por repartir el cotillón por mesas, personalizando cada bolsa o caja con el número de mesa. También se pueden armar grandes cajas y dejarlas cerca de la pista para que cada invitado tome el accesorio que prefiera o bien personalizado a cada uno de los invitados. También se pueden contratar personajes de películas o lo que la pareja desee en función del estilo del cotillón para su entrega

El libro de firmas

Este consiste en un espacio, que no necesariamente tiene forma de libro o cuaderno donde los invitados expresan a los novios sus deseos para la pareja. En general se encuentra en la recepción y si bien se puede encontrar disponible toda la fiesta, es una actividad que se realiza al comienzo durante la recepción.

Hay muchas ideas creativas sobre como presentar esta propuesta. Veamos algunas

- Una idea novedosa es instalar los típicos buzones americanos colocando tiras de fotos tipo negativo de los novios para que los invitados firmen detrás
- Se puede armar una mesa estilo rustica para que los invitados dediquen buenos augurios.
- Otra propuesta es que los invitados firmen las piezas de un juego de jenga que servirá de recuerdo para cada vez que la pareja lo utilice.

Pistas de baile

Para que la pista de baile también brille el gran día de la boda, se puede optar por contratar un servicio que provee pistas de todo tipo según los gustos de la pareja. Las más comunes son las llamadas “floor led”, que son pistas iluminadas en base a la tecnología led.

Existen diversos motivos que estas pueden presentar.

- Se puede optar por una pista con textos inscriptos, como los nombres de los novios,
- o realizar juegos de luces que simulen un cielo estrellado,

- También esta tecnología permite la proyección de videos con total definición.

Las empresas que trabajan con tecnología led suelen proveer de otros servicios de iluminación. Veamos algunas propuestas según estilos conceptuales distintos.

- Barras iluminadas para celebraciones clásicas como sofisticadas.
- Corpóreos, que pueden ser letras como objetos para un estilo Vintage
- Guirnaldas, bombillas decorativas o ramo de luces para bodas románticas.
- Bombillas tipo edición para aquellas bodas que quieran transmitir una idea más industrial
- Figuras con luces led para aquellas celebraciones más modernas
- Esferas o faroles luminosos para bodas tipo oriental en su concepto

Los niños en la boda

Hay muchas parejas que deciden realizar invitaciones solo a adultos en especial si se trata de un evento muy formal, pero aquellas que decidan invitar a pequeños deben considerar opciones para los niños. En este caso podemos sugerirles a los novios la contratación de profesionales para que los cuiden y realicen con ellos actividades lúdicas.

A esto se le puede añadir,

- el armado de rincones de juegos,
- o un lugar preparado para que puedan ver películas o jugar con medios electrónicos.
- Otra opción es entregarles un kit de juegos, por ejemplo, conteniendo una cámara descartable con la que se divertirán tomando sus propias fotos,
- un cuaderno para pintar, lápices de colores,
- Bolsas con juegos: como peluches, coches, rompecabezas, entre otros.

Redes sociales

Otro de los servicios que podemos ofrecer como wedding planner se encuentra la contratación de un especialista en redes sociales o prensa que ayude a la pareja en la comunicación de la boda. Si estos no quieren hacerlo y la pareja decide hacerlo por su cuenta es necesario que como profesionales estemos preparados para poder realizar el asesoramiento adecuado.

Antes de avanzar lo primero que debe pensar la pareja es hasta qué punto desean que se compartan sus recuerdos. Esto es algo muy privado que debe ser conversado para que se respeten sus deseos. Lo aconsejable es que la pareja piense normas o reglas con las que se encuentren a gusto sobre las preferencias sobre el armado de un blog o página web conectada a las redes.

Consejos según el sitio “más que una boda” sobre detalles que deben cuidar al usar las redes.

- “Decide que tan pública quieres que sea”: Considera que será un poco complicado mantener un estricto control de la privacidad cuando compartes información con tus amigos.
- “Elige sólo una red social”: Da prioridad a la que tú y tus invitados usen más.
- “Publica sólo algunos detalles de la organización” Es mejor dejar algunos detalles y no arruinar la sorpresa. Lo que no deberías publicar por nada del mundo es lo relacionado con el look nupcial.
- “Tú pones las reglas del juego”: Si en determinado momento, no quieres que tu boda se haga pública en redes sociales, infórmales a tus invitados sobre esta decisión para que no usen sus teléfonos celulares.
- “Crea un hashtag especial”: La forma más fácil de recopilar todas las fotos y vídeos en las diferentes redes sociales es pedir a tus invitados que compartan sus fotos usando un hashtag. Unos días antes de la boda comunícales que utilicen el hashtag.

En el caso de que la pareja quiera realizar una página web o blog que vaya desde previa a la boda hasta después que esta tenga lugar, pueden realizar con un especialista o de manera independiente. Hay sobradas aplicaciones y plantillas que pueden hacer este trabajo muy sencillo para que la pareja pueda a compartir con sus futuros invitados todo el recorrido del evento.

Allí pueden recibir mensajes, subir fotos, publicar la lista de regalos, o el número de cuenta para que realicen la transferencia o donen dinero. Además, una página web puede ser de gran utilidad al momento de las invitaciones porque allí se puede dejar

constancia de los horarios, lugares de la ceremonia con mapas del evento. Además, es una gran herramienta para la confirmación de asistencia por parte de los invitados.

Para aquellas parejas que quieran reservar la intimidad del festejo de la boda lo mejor es aconsejarles que realicen una boda “desconectada” o “Unplugged”. En este tipo de eventos los anfitriones les piden a los invitados que no se tomen fotos y que dejen sus teléfonos antes de ingresar. Sabemos que para muchas personas esto puede llegar a ser un inconveniente o una molestia, pero las reglas en este caso las ponen los anfitriones y como invitados debemos respetarlas.